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予算統括 一般質問

皆様、にしむろ真希です。
いつもご支援を頂戴しありがとうございます。
今回「にしむろ真希通信ＶＯＬ．12」では先日行われた八王子市議
会での一般質問等についてご報告させていただきます。
2019年初当選をさせていただき、4年間市政の場で働かせていた
だきました。４年間の八王子市議会において、皆様からのご意見を
含めた自分の想いを述べ、予算確保をする為の「一般質問」を欠か
さず行ないました。
コロナの影響を一番受けたのではないかと思われる子ども達と保
護者の皆様に寄り添いながら、その声を行政に届けてまいりまし
た。併せて、市内94%を占める中小企業の皆様の補助金や運営面
でのご相談やサポートも行なってまいりました。
懸命に駆け抜けましたが、当選時にお約束した公約がまだまだ果た
せておりません。皆様の想いを引き続き市政にお届けするために、2
期目に挑戦をいたします。来たる統一地方選挙に向け「にしむろ真
希」に更なるご支援をいただきますよう心よりお願い申しあげます。

ごあいさつ

令和５年4月吉日　にしむろ真希

来年度予算について委員会にて質問と要望いたしました。
〇八王子花火大会を八王子まつりの関連イベントとしてではなく、
八王子空襲の慰霊と二度と戦争を起こしてはならないというの意
味を込めた長岡市の花火大会のような規模の大きなイベントにす
べきとの要望しました。

＜その他の予算質疑内容＞
以下の内容も発言させていただきました。
○セーフティネット支援対策等実施推進特にDV対応について
○赤ちゃんふれあい事業・性教育の推進について
○セレオ内に新しく設置される親子つどいの広場運営と休日の一
時預かりについて
○巡回発達支援相談事業を充実する為、臨床心理士の他市の流
出阻止について
○ 幼児教育・保育センターの運営・WEB研修について
○スマートフォンを使った介護予防ポイント制度「てくポ」と八王子
商工会議所発、市内企業と高齢者のお仕事マッチングサイト「シニ
アのちから」連携について
○子ども食堂の充実
○義務化される自転車のヘルメット着用推進補助金について
○ 八王子駅南口とちの木デッキ太陽光路面発電パネルについて

○教育行政について
本市の不登校者は約1500名おり、その中でも教育機関に繋がっ
ていない児童生徒が約150名いる現状を鑑み、「何をもって不登校
になり、どうしたら学校に馴染めるのか」と言うところに重きを置く
のではなく、「どういった場所なら足が向いて、その場へ行きたい」
と思えるのかが大事であると訴えました。
今後学校の再編を進めて行く八王子市の計画の中で、子ども達と
保護者にとって公教育への選択肢を広げられるような仕組みを取
り入れていただき、障害のあるなしや、不登校という枠組みに囚わ
れず、「のびのびと自分のペースで学び、やりたい！」という気持ちに
とことん寄り添えるような特色のある公立学校の設置要望をいた
しました。
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意見書反対討論

メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願い致します。

日頃の活動・相談内容

期日前投票についてのお知らせ

明神町にある3つの歩道橋について。
歩道橋の老朽化に対し、点検をされている部分もあるが、修
繕が必要との結果も出ている。一部は小学校近くとのことも
あり安全上の不安は拭えない。補修工事をお願いしたい。

八王子市からのご答弁
市立第四小学校歩道橋については、構造上は特に問題はな
いが、老朽化していることを確認している。小学校前で多くの
児童が利用されていることから早期に歩行者の安全確保に
向けた補修工事を行っていきたいと考えている。

にしむろ真希チャンネル
YouTubeにて開所式の様子や新年会
の様子、にしむろ真希のやりました‼等
動画でご覧いただけます。
是非チェックしてください‼

にしむろ真希の最新情報を随時
アップしております！
お友達登録&閲覧いただき
　 で応援してください‼

各種SNS随時更新中!!

にしむろ真希の政治姿勢にご理解
いただければ、どなたでも入会でき
ます。入会金・年会費等は一切不要
です。
政治活動報告書や集会のお知らせ
等をお送りさせていただきます。
ぜひご家族・ご友人・ご近所の方も
ご紹介ください。
後援会入会はこちらから⇨

八王子市議会選挙投票日当日に投票所へ
行くことのできない方は、期日前投票をご利
用ください。
期日前投票詳細については以下をご参照く
ださい。
〇投票期間・時間・場所
4月17日（月）～22日（土)
午前8時30分～午後8時
市役所1階市民ロビー・由木事務所・南大
沢文化会館1階ロビー・館事務所・元八王
子事務所・北野事務所・石川事務所・八王
子駅南口総合事務所

みんなで行こう　明るい選挙

にしむろ真希プロフィール
昭和56年10月14日八王子市北野町天龍寺に産まれる。
ファミリーフェス in 八王子みんなのキャンバス実行委員長
八王子成人式プレゼントプロジェクト実行委員長
自民党政経塾卒業
八王子市議会議員初当選
自民党青年部女性対策副委員長

普段は4人の子供の母として、呉服屋の
若女将として八王子で暮らしています。
生まれも育ちも八王子！
大好きな八王子のために
活動してまいりました。

これからも八王子に住む市民のために
働きたい！
皆様の幸せ指数を向上させられるように
邁進してまいります。
にしむろ真希をよろしくお願いいたします。

安全保障関連3文書改定の撤回を求める意見書に対しまして、自民党新政会を代表して反対の立場から討論を行いました。
専守防衛は憲法の精神にのっとった我が国の防衛の基本方針であり、今後ともこれを堅持していく事が重要であり、国の最
高規則である憲法の範囲内で抜本的な防衛力の見直しを行なっていく事は当然の事であり、激変する世界情勢の中で抑止力
及び対処力を強化し、国民の生命と財産を守り抜いて行く事は政治の判断として、正しいと判断し、様々な脅威により一層の
厳しさ増す安全保障環境を踏まえ、我が国の防衛力の抜本的強化は必要と考えます。


